

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio

Principal



Publicada el: 21/09/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-develo-en-piriapolis-la-controvertida-estatua-de-piriaantia-cuestiono-a-la-comision-de-patrimonio_3107.php



Principal

Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio

Enrique Antía responde al presidente de la Comisión de Patrimonio: "Nuestro derecho a decidir sobre las obras en el departamento está en juego"

Inauguración de la Estatua a Francisco Piria en Piriápolis

Este sábado se llevó a cabo la inauguración de la estatua en homenaje a Francisco Piria, ubicada en la rambla de Piriápolis, en el departamento de Maldonado. La instalación de la obra suscitó controversias entre las

autoridades departamentales, la Comisión de Patrimonio y el

Frente Amplio.

El intendente Enrique Antía presidió el evento y defendió las autonomías departamentales, haciendo hincapié en la decisión de avanzar con la obra sin previó aviso a la Comisión de Patrimonio. En respuesta a las críticas del presidente de dicha comisión, William Rey, Antía señaló que este había mostrado oposición a otras iniciativas, como la reparación del puente de la barra, el paseo de las Américas y la reconstrucción del ex San Rafael. "Se mete en temas de autonomía departamental que no

corresponden y tiene la costumbre de hacerlo.

No actuó bien con Maldonado", manifestó el intendente. En sus declaraciones, Antía también destacó que "no es fácil trabajar en Piriápolis, cada vez que queremos hacer algo hay un grupo de gente en contra, pero nosotros vamos para adelante porque el destino merece inversión y obras". Agregó que, aunque la rambla es patrimonio, el lugar donde se

erige la estatua fue un agregado realizado por el gobierno local de

Mario Invernizzi durante su mandato anterior.

Finalmente, sobre la figura de Francisco Piria, fundador del balneario, Antía expresó: "Era un hombre que merecía ser reconocido".

La escultura, creada por el artista Alberto Morales Saravia, rinde homenaje a la importante contribución de Piria al desarrollo de

Piriápolis.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SE DEVELÓ EN PIRIÁPOLIS LA CONTROVERTIDA ESTATUA DE PIRIA; ANTÍA CUESTIONÓ A LA COMISIÓN DE PATRIMONIO

Se develo en piriapolis la controvertida estatua de piria antia cuestiono a la comision de patrimonio

Tags

presidente, homenaje, patrimonio, departamentales, estatua, enrique, francisco, nuestro, responde, maldonado, intendente, departamento

Noticias relacionadas

- 4.2 * Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera
- 4.7 * Enrique Antía mantiene abierta la posibilidad de postularse como edil
- 3.8 * Una impresionante yara fue rescatada en el histórico castillo de Piria, en Maldonado
- 4.1 * Gabriel Gurméndez sostuvo un encuentro con el intendente Antía para dialogar sobre proyectos locales
- 4.0 * Enrique Antía manifiesta su descontento ante la inclusión de Isla de Lobos en Áreas Protegidas
- 3.8 * Patrimonio Activo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del Centro: "Son el encanto que atrae a los turistas y los deja maravillados
- 4.9 * Impresionante casa en el Cerro San Antonio con espectacular vista a la bahía de Piriápolis fue adjudicada en una subasta por 290 mil dólares

- 4.5 * La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total
- 4.1 * La Imm lanza normativa innovadora para salvaguardar el patrimonio arquitectónico del Centro y sus barrios aledaños
- 4.8 * Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024